

Ex-Bundespräsident Christian Wulff



©iStockphoto.com/Sean Gallup

Seit 1990 ist Christian Wulff Rechtsanwalt. 1994 wurde er Vorsitzender der CDU in Niedersachsen. 1994 und 1998 verlor er die Landtagswahlen gegen den damaligen Hannoveraner Regierungschef Gerhard Schröder (SPD). 2003 gewann Wulff dann gegen den damaligen Ministerpräsidenten Sigmar Gabriel (SPD) die Wahl in Niedersachsen und wurde neuer Ministerpräsident in einer Koalition aus CDU und FDP. 2008 wurde er als Regierungschef wiedergewählt. 2010 wählte die Bundesversammlung Wulff im dritten Wahlgang zum Bundespräsidenten. Ende 2011 beschädigt die sogenannte Kreditaffäre sein Amt als Bundespräsident. Anfang 2012 führt die sogenannte Medienaffäre zum Rücktritt Wulffs als Bundespräsident.

Jahr	Ereignis
2012	
2011	
2010	
	Wiederwahl als Regierungschef
2003	
1998	
1994	
	Staatsexamen als Rechtsanwalt

Aufgabe:

Beschrifte den Zeitstrahl mit den Angaben aus dem Text.